
Changement de positionnement au sein de la Fédération : 

J’ai décidé de quitter le Bureau Directeur fédéral. 

En préambule, je tiens à préciser que mes rapports avec Christian, ne sont en rien 
altérés par cette décision, bien au contraire. 

J’ai pris cette décision car mon agenda devenait intenable et les temps de repos de plus 
en plus difficile à trouver. Les premières conséquences commencent à se faire sentir 
sur quelques-unes de mes activités (sur le Comité et dans mon club). J’avais précisé au 
démarrage de l’aventure que je voulais garder mes prérogatives régionales et locales, 
afin de toujours rester sur le terrain. Je ne changerai pas. 

J’ai donc fait la proposition à Christian de continuer à travailler pour la Fédé, sans être 
Vice-Président. Pour moi seule l’activité compte, les titres n’ont que l’importance qu’on 
leur donne. Après discussion avec le bureau, il a été convenu que je m’occuperai 
toujours de l’organisation opérationnelle des compétitions fédérales. 

Ma présence dans les commissions va se réduire, je resterai dans les commissions 
Classements et Tournois, Arbitrage et Règlement, et Elite. Ces commissions ont déjà 
bien avancé dans les projets et il me paraît important de finir le travail accompli. 

De plus avec le changement de Président à la FISF et les contacts que nous avons avec 
lui, une fenêtre s’ouvre pour donner une vraie place à la FFSc. Il faut en profiter pour 
travailler plus avant avec la FISF et faire évoluer les choses. Une nouvelle très 
importante, elle nous vient du Québec, qui nous emboîte le pas sur une création d’une 
licence Loisir qu’ils appellent « licence Amical » et une licence Prémium « licence 
Compétitif ». Comme quoi nous ne sommes pas les seuls à penser qu’il ne faut pas 
s’occuper que du côté « compétition ». Il y a de grandes chances que les liens entre les 
deux plus grosses fédérations se resserrent sérieusement. C’est pourquoi après 
entretien avec Christian, je postulerai pour la présidence de la Commission Classement 
et Tournois de la FISF, pour en outre travailler sur le projet d’évolution des 
Championnats du Monde et faire entendre notre voix. 

Que vous dire si ce n’est que mon retrait n’est pas une démission, et que je continue à 
croire à une évolution positive de notre activité et à œuvrer pour notre développement 
que ce soit dans nos clubs, nos comités et notre fédé. 

J’ai passé deux années très riches, les deux suivantes devraient l’être tout autant. 

Amitiés 

Jean-Marc Delcourt 


